

新聞部が選ぶ、重大ニュースランキン

NIE活動のまとめ

NIEとは(Newspaper in Education)の略で、学校などで新聞を活用する取り組みである。五島高校は平成二十七年度のNIE実践指定校に指定され、活動を行ってきた。その中で、新聞の中から特に読んでもらいたい記事を取り抜き、週に一度黒板に掲示している。新聞部は日々の新聞の中でも、特に重視する活動を続けてきた。職員室前の黒板に新聞記事が貼られているのを見たことがある人も多いはずだ。今回はそうして掲示した新聞の中で、特に要だつたニュースを選び、分野別にまとめて紹介していく。

長崎・五島

1位 「フリーゲージに待った」 長崎新幹線 22年度の全面開業困難

2022年度に全面開業する予定である九州新幹線長崎ルート。しかし、導入する予定のフリーゲージトレインの開発が遅れ、予定通り開業することが困難となった。沿線の地域は新幹線の開業を見越して街作りを行ってきたため、混乱が広がっている。

- 2位 平戸市ふるさと納税
- 3位 五島お試し移住を

国際

1位 スー・チー氏 政権主導へ

11月8日に行われたミャンマーの総選挙で、ウン・サン・スー・チー氏が率いる国民民主連盟(NLD)が圧勝した。長年、ミャンマーは軍やその後押しを受けた政府が支配してきたが、それがようやく終わりを迎え、民主化への大きな一歩を踏み出した。

2位 北朝鮮「水爆実験成功」と発表

3位 南沙諸島とは



今回はこの3つの分野しか紹介出来なかったが、新聞には毎日様々な情報が載っている。皆さんも、空き時間に眺めてみてはどうだろうか。

スポーツ

1位 羽生 史上初300点台

11月28日にフィギュアスケートのNHK杯が行われ、ソチ五輪金メダリストである羽生結弦選手が、史上初めてとなる300点超えで優勝した。その後12月に行われた大会でも、世界最高得点を再び更新し、前人未踏の三連覇を達成した。

- 2位 箱根駅伝青学圧勝V2 復路も独走 39年ぶり完全優勝
- 3位 ブラジル経済 五輪に影

(各ランキングは、新聞部が独断で選んだものです)

長崎・五島

長崎・五島

今しかない！ Now or never



Gokoitter

平成27年度卒業生一同

設立：1900(明治33)年4月

生徒の総数 513人 先生の総数 61人



三年一組



●クラスの思い出…学習合宿とか、毎日の自学です。きつかったけど1組の周りのみんなが頑張っていたから、自分も頑張れたと思います。
●先生との思い出…SHR後のおしゃべりタイム（主に田尾） ●生物の授業
●3年間を振り返って…毎日、課題とか予習とかで大変できつい3年間だったけど、このきつさを乗り越えることができたからこそ、この先できることがあると思うので、これからきついことがあつたら、この高校3年間を思い出して頑張っていきたいです。

三年一組



●クラスの思い出…なんといっても体育祭！賞状は1枚ももらえませんでしたが、何度もぶつかって成功させた体育祭は1番の思い出です。
●ルーム長から…進む方向がバラバラだからこそ、お互いのことを考えることができる仲間、2組でよかったです。
●先生との思い出…担任の浦先生と副担任の西藤先生、私たち一人ひとりの進路を自分のことのように考えてくださってありがとうございました。夢を叶えたら報告します!!
●3年間を振り返って…自分の人生と正面から向き合い、多くの人から支えてもらった3年間。感謝の気持ちを忘れずに残りわずかな時間を大切に過ごしていきたいです。

三年二組



3組のみんなには、毎日たくさんの笑顔をもらいました。約1年前の4月。クラス替えで、ほとんど話したことのない人もいれば、ずっと同じクラスの人もいて、不安まじりにスタートした3組での生活。だんだん雰囲気が明るくなり、会話が増える教室の様子が私にとって、とても居心地の良い場所でした。樋本先生の何気ない一言にみんな安心することも多かったと思います。私たちより元気で明るい樋本先生、優しくておだやかな石尾先生のクラスでとってもよかったです。3年3組、ほんとにありがとうございました。この3年間、楽しいことやきついこともありましたが、そんな時に支えてくれた先生、友達、親への感謝の気持ちを今後も持ち、春から新たな生活につなげます。

三年四組



●クラスの思い出…みなと祭りの時、9時まで学校で自学し、日曜日には全員で花火を見ました。
●ルーム長から…今までで1番きつく、つらい1年間だったけど、全員で乗り越えることができました。ありがとうございました。
●先生との思い出…クラスで花火を見たときに、竹添先生がお好み焼きを作ってくれたこと。
●3年間を振り返って…勉強と部活動の両立が大変でしたが、充実した3年間でした。特に最後の1年間は濃い1年間でした。

三年五組



3年5組で一致団結して取り組んだのは、正直に言うと体育祭と自学ぐらいだったでしょうか（笑）。一見あまりまとまりのないよう見えてる3年5組。しかし、いざという時には他のどのクラスにも負けない団結力を発揮していました。皆で乗り越えた学習合宿。皆で勝ち取った体育祭総合優勝。どれも皆がいなければつかみとれなかつたものでしょう。33人の生徒と今鹿倉先生と永山先生で構成されているこのクラス。1人1人の存在が大きいクラスでした。1人でも欠けてはならない、そんな雰囲気でした。私はルーム長として、前期、後期ともに皆を見てきて、あまりするべき仕事はありませんでした。皆の協力のおかげです。もう、卒業ですね。正直、すごく寂しいです。今までの日々がとても幸せだったことを実感しています。しかし、最後は皆、思い残すことがないようにして卒業しましょう。また、このメンバーでいつか会いたいなと思っています。今まで本当にありがとうございました。最高！五島高校3年5組！

三年六組



●クラスの思い出…百人一首かるたで三連覇したことです。
●先生との思い出…就職が多くだったので、面接練習を親身になってしてくれたこと。
●3年間を振り返って…朝練習と放課後の練習を一生懸命がんばったことです。

三年七組



●クラスの思い出…たくさん怒られたり、けんかしたり、いっぱい笑ったり、平凡に過ごした日々が思い出。
●ルーム長から…楽しい日々や色々な思い出をありがとうございました!!
●先生との思い出…授業や、衛生看護職員室で温まったり、色々な話をしたこと。
●3年間を振り返って…とっても、とっても、とっても、とっても最高でした。